

Beathalter wird Deutscher Seniorenmeister

Erding/Schutterwald (cg). Bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften der Leichtathleten hat Konstantin Beathalter vom LFV Schutterwald die Goldmedaille im Stabhochsprung gewonnen. Der erfahrene Athlet zeigte sich im bayrischen Erding in guter Form. Bei insgesamt schwierigen Wetterbedingungen mit Regenschauern und wechselnden Winden blieb er bis zum Schluss unbeeindruckt und konzentriert. Im Stabhochsprung der Altersklasse M70 konnte er sich gegen starke Konkurrenz behaupten und mit 2,20 m souverän den ersten Platz sichern.



Konstantin Beathalter. Privatfoto